## ibiläumsurkunde

über die Städtefreundschaft zwischen der Stadt Halle und der Stadt Hildesheim



Hildesheim wollen wir unsere Verbundenheit mit dieser Jubiläumsurkunde erneut zum Ausdruck der Städtefreundschaft zwischen Halle und Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums bringen.

Wir wollen uns auch weiterhin nach Kräften für den kulturellen Austausch unserer Städte einsetzen.

Bürgerinnen und Bürgern beider Städte einsetzen. Zusammenarbeit unterstützen. Wir werden uns Die Menschen in Halle und Hildesheim sollen sich auch in Zukunft in freundschaftlicher zahlreichen Freundschaften zwischen den auch weiterhin für den Fortbestand der

Wir bekunden für unsere Städte

## Halle und Hildesheim

hiermit erneut unsere Städtefreundschaft.

Unterzeichnet in Hildesheim am 19. Juni 2015

Bürgermeister Egbert Geier

Oberbürgermeister Dr. Inge Meyer